

#WEST 26. Oktober 2015

Seniorenachmittag in Hagen-Bathey

Die Seniorengruppe-Hagen konnte Wilfried Kramps, Vorsitzender der Landesarbeitsgemeinschaft der SPD-60plus, als Referenten für den Seniorenachmittag gewinnen. In seinem Vortrag ging er eingehend auf die Probleme der älteren Menschen ein.

Die Seniorengruppe-Hagen konnte Wilfried Kramps, Vorsitzender der Landesarbeitsgemeinschaft der SPD-60plus, als Referenten für den Seniorenachmittag gewinnen. In seinem Vortrag ging er eingehend auf die Probleme der älteren Menschen ein.

Bezahlbares Wohnen im Alter, Kampf gegen die Altersarmut -zusammen mit den älteren Menschen und nicht dagegen-, Absenkung des Rentenniveaus auf 43 % und die Auswirkungen auf die zukünftige Generation, zeitgemäße Familienpolitik und noch etliche andere Themen mehr.

Nach seinem Vortrag schloss sich bei Kaffee, Kuchen und auch einem kühlen Getränk, noch eine interessante Diskussion an.

Downloads

 [infodownload.pdf](#)

(PDF, 99.44 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/west/aktuelles/15_

